



Regionaljournal Steiermark



Große Erfolge: „Prima la musica 2014“

Schüler der Musik- und Kunstschule Leoben haben auch in diesem Jahr beim Wettbewerb „Prima la musica“ große Erfolge erzielt.

Musikwettbewerbe dieser Art sind für Schule, Lehrer und Schüler eine große Herausforderung. Dass diese Herausforderungen nicht nur angenommen, sondern immer wieder sehr erfolgreich gemeistert werden, beweisen die guten Platzierungen der Schüler der Musikschule Leoben beim diesjährigen Jugendmusikwettbewerb "Prima la Musica", der vom 13. bis 16. März 2014 in Graz stattfand. Dieses Jahr lag der Schwerpunkt des Wettbewerbes auf Streich-, Tasten- und Zupfinstrumenten sowie auf Gesang und Kammermusik. Die jungen Musiker aus der Musik- und Kunstschule Leoben konnten die Jury mit ihren Darbietungen überzeugen und boten insgesamt ein bemerkenswert hohes künstlerisches Niveau und große Professionalität. Musikschulen, Konservatorium und Kunsthochschule Graz schickten nur ihre begabtesten Schüler zu diesen Wettbewerben, umso bemerkenswerter ist die große Anzahl an jungen Talenten in der Musik- und Kunstschule Leoben. In der jüngsten Klasse A (bis 7 Jahre) erspielte sich Chiara Julia Adler (Klavier) den hervorragenden 1. Preis, die mit einem anspruchsvollen Programm die namhafte Jury überzeugte. Ebenfalls einen 1. Preis in der Kategorie A erreichte Tobias Leonardo Zika (Violine), der sich auch gegen die starke Konkurrenz behaupten konnte. Es ist immer wieder wichtig, junge Talente zu fördern und zu fordern, wie es durch die Musikschule Leoben und deren Lehrern gelingt, die den Grundstein einer erfolgreichen Ausbildung legen. Weiters erreichten Christina Michaela Trauner und David Zwigl (beide auch Kategorie A am Klavier), Ina Zwigl (in der Kategorie B/8-9 Jahre am Klavier) bzw. Sarah Habsburg-Lothringen und Ziao Tang (beide Kategorie I /10-11 Jahre, Klavier) allesamt den tollen 3. Preis. In der Altersgruppe 3 (14-15 Jahre) errang Sebastian Trinkl den 1. Preis mit Berechtigung zur Teilnahme am Bundeswettbewerb, sowie Elisabeth Kirschenhofer - Kategorie IV (16-17 Jahre) den 3. Preis und Madeleine Ehweiner den 1. Preis in der Altersgruppe V (18-19 Jahre).



Folgende Schüler aus Leoben sind Preisträger von "Prima la musica" 2014:

Klavier A: **Christina Michaela Trauner**
Musikschule Leoben, 3. Preis, Klasse Simona Solce
Violine A: **Tobias Leonardo Zika**
Musikschule Leoben, 1. Preis, Klasse Ingrid Neugebauer
Klavier A: **Chiara Julia Adler**
Musikschule Leoben, 1. Preis, Klasse Almut Teichert
Klavier A: **David Zwigl**
Musikschule Leoben, 3. Preis, Klasse Almut Teichert
Klavier B: **Ina Zwigl**
Musikschule Leoben, 3. Preis, Klasse Almut Teichert
Klavier I: **Ziao Tang**
Musikschule Leoben, 3. Preis, Klasse Simona Solce
Klavier I: **Sarah Eleonora Habsburg-Lothringen**
Musikschule Leoben, 3. Preis, Klasse Almut Teichert
Orgel III: **Sebastian Trinkl**
Musikschule Leoben, 1. Preis mit Berechtigung zur Teilnahme am
Bundeswettbewerb, Klasse Martin Österreicher
Gitarre IV: **Elisabeth Kirschenhofer**
Musikschule Leoben, 3. Preis, Klasse Bernhard Brandl
Gesang V: **Madeleine Ehweiner**
Musikschule Leoben, 1. Preis, Klasse Susanne Kopeinig

